# Fábrica de cajas de hojalata de China lanza lata redonda de té con tapas dobles, contenedor de lata de metal para almacenamiento de té suelto de 50g y 100g

China Tin Box Factory lanzó recientemente un sencillo <u>lata de té</u> Diseñado para paquetes metálicos de almacenamiento de té y galletas. Lo que también es bueno para paquetes de regalos navideños y otras industrias como chocolates, dulces, juguetes, regalos, artesanías y unidades flash en dólares. Esta caja de hojalata está hecha de material de hojalata de alta calidad con un espesor de 0,23 mm y un tamaño de D95x64 mm, lo que muestra la excelente calidad y diseño de China Tin Box Factory.



#### Diseño exquisito: encantador y elegante.

Esta lata de té redonda con tapas dobles puede proteger el té y las galletas de la humedad. La linda apariencia de la caja no solo es hermosa y generosa, sino que también es fácil de transportar y almacenar. A pesar de su tamaño adecuado, su practicidad no se ve disminuida en absoluto. La tapa encaja perfectamente con el cuerpo de la caja, lo que garantiza el almacenamiento seguro de los artículos en la caja, ya sea un pequeño adorno o una unidad flash USB, puede estar bien protegido.

## Materiales de alta calidad: garantía de seguridad y durabilidad

La caja de lata de té está hecha de material de hojalata apto para uso alimentario con un espesor de 0,23 mm, que tiene una excelente resistencia al óxido y a la humedad. Este material de alta calidad garantiza la durabilidad de la caja de hojalata, lo que permite su uso durante mucho tiempo sin dañarse fácilmente. Además, el material de hojalata cumple con los estándares de protección ambiental y puede reciclarse completamente, lo que refleja la responsabilidad de China Tin Box Factory en el desarrollo sustentable.

#### Uso multifuncional: práctico y extenso

Esta pequeña caja de hojalata redonda no solo es adecuada para guardar pequeños adornos y unidades flash USB, sino que también se puede utilizar como caja de almacenamiento para otros objetos pequeños. Ya sean adornos exquisitos como anillos y aretes, o varios artículos pequeños de la vida diaria, esta caja de hojalata puede proporcionar un espacio de almacenamiento ideal. Su pequeño tamaño también lo hace muy fácil de transportar, satisfaciendo las necesidades de almacenamiento conveniente de las personas en la vida moderna.

# Conclusión

La caja redonda de hojalata lanzada por <u>China Tin Box Factory</u> se ha convertido en uno de los productos más populares del mercado por su exquisito diseño, materiales de alta calidad y usos multifuncionales. Esta caja de hojalata no solo proporciona a los usuarios una solución de almacenamiento práctica, sino que también demuestra la excelencia de China Tin Box Factory en el procesamiento detallado y la artesanía. En el futuro, China Tin Box Factory continuará desarrollando productos más innovadores y brindando servicios y experiencia de mayor calidad a clientes globales.





facloryinspeclion strictly layer upon layer, and loensure that every product

quality



cutting, pre-bending, cutting corners,

# Company qualifications





### Shipping & payment













